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! НА СЕССИИ РАЙОННЫХ СОВЕТОВ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
7 декабря в нашем горо

де впервые состоялись вы
боры депутатов в Централь
ный и Юго-Западный район
ные Советы народных депу
татов. На днях прошли пер
вые сессии вновь избранных 
Советов.

Сессия Центрального рай
онного Совета состоялась во 
Дворце культуры нефтехи
миков. Председателем сессии 
депутаты единогласно изби
рают М. Г. Крылову,' секре
тарем—Л. Г. Голубицкую. За
тем сессия утвердила док
лад мандатной комиссии, с 
которым выступил депутат 
В. К. Коровин.

На повестке дня сессии — 
организационные вопросы. 
Избираетоя исполнительный 
комитет Совета народ
ных депутатов в составе 
11 депутатов: Т. В.
Медведева, И. В. Лобынцев, 
3. Ф. Бушуева, В. А. Шега- 
ло, Г. И. Богомолов, Н. В. 
Дедова, А. Н. Заусаев, М. И. 
Зинкевич, Л. А- Изюмов, И. X. 
Канарик, Н. И. Носков.

Председателем исполни
тельного комитета районного 
Совета едипогласпо избрана 
Медведева Тамара Васильев
на, заместителем председа
теля — Лобынцев Иван Ва
сильевич, секретарем — Бу
шуева Зоя Федоровна.

Сессия утвердила заведую
щих отделами: 

народного образования — 
Косых Зою Ивановну;

культуры — Ьаторник Та
мару Никитичну;

финансовым — Зинкевич 
Маргариту Ильиничну;

социального обеспечения— 
Лобанова Павла Леонидо
вича;

коммунального хозяйства— 
Губанова Виктора Ильича;

общим отделом — Володи
ну Ольгу Васильевну;

отделом записей актов гра
жданского ооотояния — Дья
ченко Наталью Фетотнимпг

Председателем плановой 
комиссии утвержден Осипчук 
Александр Николаевич, пред
седателем комитета по физи
ческой культуре и спорту — 
Доронин Владимир Викторо
вич.

Образован райониый коми-

миссии выступила С. В. Яков
лева; Сессия признает пол
номочия всех избранных де
путатов и утверждает док
лад мандатной комиссии. 
Единогласно принимается 
регламент районного Совета.

Слово предоставляется пер-

отделом записей актов 
гражданского состояния — 
Болтовскал Людмила Алек
сандровна;

культуры — Л*ртиков Ро
берт Петрович;

управления . коммунального 
хозяйства — Шевляков Алек-

.

тет народного контроля. В 
него вошли: Н. И. Носков,
A. Н. Осипчук, Ю. Л. Гребо- 
ннж, Т. И. Виноградова, М. Т. 
Хижин, А. Г. Пьянов, Ю. Н. 
Панфилов, В. А. Беликова,
B. В. Поляков.

Председателем комитета
НК утвержден Носков Нико
лай Иванович.

Сессия образовала 8 посто
янных комиссий районного 
Совета, а также комиссии по 
делам несовершеннолетних, 
по борьбе с пьянством и три 
наблюдательные комиссии.

Затем сессия рассмотрела 
и утвердила бюджет и план 
экономического и социально
го развития района на 1931 
год.

¥1 ЕРВУЮ сессию Юго-
** Западного районного 

Совета народных депутатов 
кратким вступительным сло
вом открыл старейший де
путат В. П. Носоченко. От 
имени партийной группы Со
вета он поздравил депутатов 
с началом сессии и пожелал 
плодотворной работы.

С докладом мандатной но

вому секретарю райкома пар
тии А. А. Бубу. Он вносит 
предложение избрать предсе
дателем исполкома Юго-За
падного районного Совета на
родных депутатов Мосина 
Ивана Николаевича. Предло
жение принимается едино
гласно.

Заместителем председателя 
райисполкома избирается Бу
нина Гадина Федоровна, сек
ретарем — Писаренко Тама
ра Ивановна. Членами ис
полкома избраны депутаты: 
А. А. Буб, В. В. Бормошен- 
ко, В. В. Ильин, В. П. Носо
ченко, Г. В. Чернышева, В. В. 
Жигалов, Р. Л. Пинхусович.

Утверждаются заведующие 
отделами: 

народного образования — 
Романенко Любовь Михай
ловна; *•

общим отделом — Тихан- 
кина Людмила Ивановна;

финансовым отделом — 
Чернышева Галина Васильев- 

1 на;
отделом социального обес

печения — Калугина Гали
на Михайловна;

сандр Иванович;
председателем плановой к о 

м и с с и и  — Кузовова Ольга 
Павлиновна.

Сессия образовала район
ный комитет народного конт
роля в составе: Мурзин Юрий 
Гаврилович — председатель, 
А. П. Ащенков, Г. В. Чер
нышева, С. К. Кончаков, 
Е. М. Толмачев, В. Н. Кузь
мин, С. Ф. Дблгалев, В. А. 
Данилов, М. М. Борисов, 
И. Д. Страшпова.

Избраны также соответст
вующие комиссии.

Сессия утвердила бюджет 
и одобрила план экономиче
ского и социального разви
тия района "на предстоящий 
год.̂  Принята повестка дня 
очередной сессии Совета.

На снимке; /депутаты на 
первой сессии Совета народ
ных депутатов ЮгсьЗападно- 
го района '(слева направо) — 
А. Н. Рогожников, А.* П. 
Жен-Хо, Л. Т. Исупова, Ю. Я- 
Шалимов, Т. А. Грякова, Е. Б. 
Воробьева, К. Н. Грабин, 
К. Д. Сашенков.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ПЕРВАЯ КОМСОМОЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА

13 декабря в Ангарске прошла перрая 
,комсомольская конференция Центрально
го района города-

Во Дворце культуры нефтехимиков 
собрались делегаты — предсташнтели 
почти севднадцатитысячной армии комсо
мольцев района, чтобы выбрать руково
дящие комсомольские органы, обсудить 
задачи районной комсомольской органи
зации, вытекающие из решений октябрь
ского Пленума ЦК КПСС. С докладом 
выступил второй секретарь ОК ВЛКСМ 
Б. А. Веденеев.

В обсуждении доклада приняли уча
стие С. Дудник — заместитель секрета
ря комитета ВЛКСМ строительства, 
С. Бутаков — инженер, секретарь коми- 

. тета ВЛКСМ проектировщиков, М. Т. 
Озерянский — комсомолец с 1918 года, 
заведующий нештатным отделом ГК 
КПСС, С. Федоров — секретарь комите

та ВЛКСМ производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез», Л. Кузь
мина—учащаяся школы № 20, Ю. Жил
кин — секретарь комитета ВЛКСМ 
УПП, Л. Белобородова — секретарь ко
митета ВЛКСМ Ангарского политехни
кума, И. X. Канарик — первый секре
тарь Центрального РК КПСС.

I
Конференция единогласно утвердила 

доклад мандатной комиссии и приняла 
развернутое постановление. Избраны 
районный комитет ВЛКСМ в со
ставе 65 членов и 19 кандидатов в 
члены райкома, 15 членов ревизионной 
комиссии.

Состоялся первый пленум Централь
ного районного комитета ВЛКСМ. Пле
нум избрал бюро райкома в составе: 
Ю. Жучев, А. Пьянов, М. Пахарев, Л. 

Сорохманюк. С. 'Федоров, В. Тютрии,

С. Бутаков, Т. Журко, О. Коваль, В. Ко
валев, С. Овчинников.

Первым секретарем райкома и пред
седателем «Комсомольского прожектора» 
избран Ю- Жучев, вторым секретарем— 
А. Пьянов, секретарем-завеДующей отде
лом учащейся молодежи — Л. Сорохма
нюк. Она же .утверждена председателем 
•районного совета пионерской организа
ции. М. Пахарев утвержден заведующим 
отделом комсомольских организаций, Г. 
Макарова — заведующей отделом учета 
членов ВЛКСМ и финансов.

Делегаты конференции, поддержав 
инициативу делегатов 1-й комсомоль
ской конференции Юго-Западного рай
она, также поставили свои подписи под 
обращением молодежи, представители 
которой 19 января 1981 года соберутся 
а Хельсинки.

ВНИМАНИЮ ДЕЛЕГАТОВ ГОРОДСКОЙ 
ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ •

XX  городская партийная конференция 
декабря в ДК нефтехимиков. Регистрация 
е 8 часов утра.

Временные удостоверения Подучить в 

(кабинет М  62).

состоится 20 
делегатов —

ГК КПСС 

ГК КПСС.

ВНИМАНИЮ СЕКРЕТА РЕИ ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИИ

19 декабря в городе проводится единый полвтдень 
по теме «Основные направления экономического ■ сопн- 
альп,°™  Развития СССР на 1981-1985 годы и иа период 
до 1990 года». Проект ЦК КПСС к XXVI съезду пар- 

тин». t

ГК КПСС.

__

МАПУТУ. Министерство 
внутренней торговли Народ* 
пой Республики Мозамбик 
национализировало в Мапуту 
и Бейре шесть предприятий, 
занимающихся распределени
ем среди населения товаров 
первой необходимости, про
дуктов питания и лекарств.

ТОКИО. Под лозунгами 
против попыток реакционных 
кругов пересмотреть консти
туцию, против гонки, воору
жений и укрепления яиопэ- 
американского «договора без
опасности» в японской* сто
лице состоялись митинг и де
монстрация женщин. Собрав
шиеся по призыву демо
кратических женских органи- 
заций активистки женского 
движения заявили о решимо
сти бороться эа мирную не- 
зависимую Японию.

РИМ. Число безработных с 
высшим образованием достиг
ло в Италии 548 тысяч чело
век. Сообщая эти данные, 
газета «Унита» подчеркивает, 
что юноши и девушки с дип
ломами университетов или 
лицеев составляют 32,2 про
цента всех «лишних людей» 
на Апеннинах и что и? число 
продолжает расти* Только с . 
1977 до 1979 год оно увели
чилось на 78 тысяч человек. [

НЬЮ-ЙОРК. Кэмп-дэвид- 
ская сделка между США, 
Иараилем и 'египетским ре
жимом, заключенная эа спи
ной палестинского народа, 
отвергнута Генеральной Ас
самблеей ООН. На пленар
ном заседании принята резо
люция, в которой указывает
ся на неприемлемость всех 
соглашений, которые игно
рируют, нарушают или отри
цают права палестинского 
народа,

ЛОНДОН. Консервативное 
правительство Великобрита
нии продолжает осущест
влять широкое наступление 
на права и жизненные инте
ресы миллионов простых ан
гличан. Здесь объявлено о 
значительном повышении 
платы ва квартиру в муни
ципальных домах в стране.

КОПЕНГАГЕН. Продолжа
ется рост дороговизны в Да- 
пии. Как сообщило датское 
статистическое управление, 
ва последние двенадцать ме
сяцев стоимость товаров и 
услуг в стране увеличйлась 
■ среднем на 11 процентов.

ТОКИО. Продолжается со
кращение производства ста
яв в Японии. По данным ас
социации производителей 
стали, в ноябре ее выплавка 
упала на 6,4 процента по 
сравнению с предыдущим 
месяцем, составив 8,6 мил
лиона тонп — еамый низкий 
уровень за последние два 
года.

ЛИМА. Победой заверши
лась забастовка рабочих, за
нятых на предприятиях аме
риканской нефтяной компа
нии «Белко петролеум» па 
севере Перу. Бастующие до
бились созданья комиссии 
для рассмотрения требований 
трудящихся об улучшении 
условий жизни и труда, вос
становлении на работе уво
ленных товарищей-
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АНГАРЧАНЕ ОБСУЖДАЮТ ПРОЕКТ ЦК КПСС К XXVI СЪЕЗДУ ПАРТИИ

ДНИ УДАРНОГО
Л ЮДИ жадно впитывают 

со страниц газет и экра
нов ТелгВнзороь сообщения О
том, как с* рана готовится к 
открытию съезда, этим на
полнен каждый наш день, 
каждый час ударной пред
съездовской вахты тружени- 
ков Ci раны Советов.

Особый характер соревнова
нии последних месяцев, от
мечал Л. И. Ьрежпсв: «Это 
— соревнование за удар
ный финиш десятой 
пятилетки и одновременно ja 
такой crapi пятилетки буду
щей, который позволит нам 
наорать нужный теми длн 
дальнейшего д^жения впе
ред. Поэтому исключительно 
«ажно, чтобы это соревнова
нии стало подлинно осена- 
родным*.

За прошедшую интилетку ниш 

коллектив еще Oo.itc упрочил 

сьос сдинС1ьо в борьбе за выиол- 

ненпе юсу дарственно! о плана. Н

М ы  С Ю Р Д О С Т Ь Ю  На lO p inC C IB C H U O M

mhihhic 27 нояорн, окружив по

следнюю плиту, рапортовали ру

ководству У 11(1 парткому, объе

диненному завкому и комитету 

ВЛКСМ о досрочном завершении 

государственною плана 10-го пя

тилетия.

На заводе работают пт*)* 
славленные в УПП, на строй
ке и в городе рабочие: Иван 
Арсентьевич Долгушев — ка
валер трех правительствен
ных наград, неоднократный 
победитель соцсоревнования 
на отройке и в городе, кава-

ДОГЮЛНИТЕЛЬНЬШ 

СОЦОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

КОЛЛЕКТИВА ЗАВОДА 

ГИДРИРОВАНИИ

Г} ДОБРЯЯ проект Основ- 
"  иых направлении и 

стремясь достойно встретить 
предстоящий XXVI съезд 
КПСС, коллактив предприя
тии примет необходимые ме
ры дли успешного выполне
нии социалистических обяза
тельств в честь XXVI съезда 
шартмн, широко развернет 
соревнование трудовых кол
лективов по реализации пла
нов одиннадцатой пятилетки.

Труженики а* вода гидри
ровании обязуются также вы
работать сверис плана в 1УЪ0
году;

150 тонн ортокенлода;

10 тысяч тонн гидрогенн- 
зата леА тн о каталитическою 
газойля;

ми 2 процента против пле
на увеличит* выход нормаль
ною бутанола;

до 85 процентов донести 
выпуск по высшей категории 
качества ксилола нефтяною.

лер ордена Ленина Конова
лов Владислав Федосеевич, 
Татьяна Ивановна Бородин.

Трудно переоценить значение 

опубликованного 2 декабря поста

новления ЦК КПСС «О лроекте 

ЦК КПСС к XXVI съезду Ком

мунистической партии Советского 

Соки* «Основные направления 

•кономическою и социальною раз

витии СССР на 1981 — 1985 годы 

м на период до IUU0 года».

Мудрость и дальновидность по

литики партии, намечающей вехи 

движения вперед на основе глу

бокого анализа нынешнего уровня 

развития производительных сил и 
повыл потребностей социалистиче

ского общества, внушают уверен

ность. что все намеченное будет

выполнено.

Этот документ проникну* забо

той о народном бла»с, о том. что

бы советский человек жал лучше, 

богаче. Указывает он и пути до

стижения новых рубежей.

Но ничего не делается по ма

новению волшебной палочки. Что

бы и дальше поднимать жизнен

ный уровень народа, нужно по

стоянно увеличивать производство 

и делать ото с наименьшими за

тратами.

Коллектив нашего завода хоро

шо понимает, что теперь пам боль

ше, чем когда-либо, нужны твор

чество, инициатива. Естественно, 

длн втого надо быть активнее, 

настойчивее во всем, что ьасаетсн

совершенствования техник* а тех

нологии, Поддержки и распрост

ранения полезных начинаний, но

вых форм соревнования. Словом, 

наш долг — работать лучше, по

вышать качество труда и нашей 

продукция.

Активная жизненная пози
ция, горячая заинтересован
ность во всем, что происхо
дит вокруг, стремление вне
сти наибольший вклад в об
щее дело — это характерно 
для большинства производ
ственников нашею завода.

Служба главного механика 
завода коммуниста Горбуно
ва Василия Афанасьевича 
проделала огромную работу:

войска и использовкнин резервов, „ у*о и содержание оборудова*

В втом документа определены стратегия и тактика 

на десять лет. Есть в Основных ннправ- 

ленияк и задача для нас — п о  вамена морально ус-

В КРАСНОМ уголке цеха 135-136 завода *ара*ш§го оборудования более мощным, современным, 

гидрирования проходил митинг-собрание BaiWM нам и слова; «Обеспечить разработку «балан- 

рабочих, ИГР И служащих предприятия. За- сированных илановых заданий по всем показателям, 

еодчане собрались, чтобы обсудить проект Использовать в втих целях прогрессивные технико-вко-

ЦК КПСС к XXVI съезду партии. Первой вы- комические нормативы».

ступила заместитель секретаря парткома oiVbe- А вот что ска.>ада секретарь комсомольской органн-

деления «Ангарскнефтеоргсшггез» P. II Огур- зации цеха 60 Галина Мамушева: 

нова. Она вкратце остановилась на итогах на-
001 ы нефтехимиков р десятой пятилетке- с "  ■ « “

а  трудовая аостуоь ашарских нефтехшико» <*•«>»■“«  это
впечатляет, вот нескоаьки цифр: аа нятидетйу ш п , и  r»“ “ OMU “• нв“ “нснн°л r“ “'
«ыиус* товарной «редукции возрсс на 39 про- " *  »м ‘  * **
центоь, производительность труда увеличилась “*шого це“  “ •
н« 15,1 процента; на iOfi процента вырос обь- *"“ • ,,овы ,и ш , ,п  ^ шсяяя п” 'ыа я пр‘1ВИ1“ ь' 
ем нефтепереработки; общий выпуск ародук- СТ1*’
цми в нынешнем году составит 1106 мнллио- На митинге также выступили кавалер орде
нов рублей. При атом иродукции со Знаком на Ленина, почетный ветеран объединения 
качества будет выпущено на 70 миллионов слесарь цеха 41-61 И. И. Пешков, депутат 
рублей больше, чем в 1975 году... (горсовете, директор иавода гидрирования В. Ф.

— Заботой о народном бааге ироникнут весь проект МчфОаОН, ДВПуТОТ ЬерХоВНОгО Совета РСФСР, 
Основных направлений, —  говорит член районного ко- гелероЛЬИЫЙ директор объединения Б. А. Блу- 
митета партии Центральною района, член парткома ДОВ,

заводи гидрирования влеатромоитер В. П. Орехов. — А* ГРАФОВ.

ЧА ll-я ПЯТИЛЕТКИ СОСТОЯТ

РОСТА БЛАГОСОСТОЯНИЯ СОВЕТСКИХ
ДАЛЬНЕЙШЕГО

ТЕЛЬНОГО РАЗВИТИЯ НА

ВСКШЕРНОЯ ЭКОНОМИИ ВСЕХ 

(Ив виш и

НХ ЛЮ ДЕЯ НА ОСНОВЕ УСТОЙЧИВОГО, П0СТУПА- 

“ CTBA. УСКОРЕНИЯ ВЖУЧНО.ТЮ тичРГ 1ГП.

Ш ЬШ ПУТЬ РАЗВИТИЯ. ВО-

__ ______  НОРО ПОТЕНЦИАЛА СТРАНЫ,

ОВ РЕСУРСОВ Я УЛУЧШЕНИЯ КАЧЕСТВА РАБОТЫ! 

СС т XXVI еъеаду парта).

ГВА РД Е Й Ц Ы

ПЯТИЛ ЕТКИ

У Геннадии Павловича 
Андреева интересная профес
сия. — стеклодув. В его уме
лых руках стекло принимает 
самые причудливые формы— 
от простых колб до сложней
ших агрегатов. Свое мастер
ство Андреев передает учени
кам* ОН Д)ДИН из опытных 
наставников централвноЙ ла
боратории «Ангарскнефтеорг- 
синтеза»

Не сиимке: Г. 11. Андреев.
Фото И. АМОСОВА.

СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ БРИГАДНЫЙ ПОДРЯД
Состоялось кустовое собрание рабочих, 

инженерен и техникой седьмого, третьего 
л четверто!о строительно-монтажных уп
равлений.

Заместитель секретаря парткома уп
равления сгроительства Ji. Е. Голубиц- 
ким, открывай собрание, отметила, что 
во всех трудовых коллективах, по всей 
нашей стране идег обсуждение важней
шего партийною документа, в котором 
оодержитси огромная программа социаль
ного и вкономичеокою движения нашею 
народа к коммупиьму, — проекта ЦК 
КПСС к XXVI съезду.

Бригадир дорожников СМУ-7 М. В 
Хохлов заверил собравшихся, что в от
вет на призыв партии их коллектив ра
бочих будет трудиться с еще большим

напряжением сил в 11-й пятилетке.
Секретарь партбюро СМУ-3 Н. М. Ко- 

валюк, начальник СМУ-4 А. Н. Ершов, 
председатель посгройкома СМУ-7 А. А. 
Середкмн горячо одобрили «Основные 
направления экономического и социаль- 
наго развития СССР на 1981—1985 годы 
и на период до 1990 года».

— И деснтоД пнтндетке наше СМ У ввело ш 

вкеддуатацию 92 промышленных объекта. В 

4961 году должны закончить и сдать в акенлуа- 

*ацаю ЭП-300. буган-бу тилен, ряд объектов на 

нефтеперерабатывающем заводе. На Б,2 процен

та увеличится рост объема производства соб

ственными силами, — говорил в своем выступ

лении Н. М. Ковалюк. — В проекте есть стро

ки: «Сконцентрировать капитальные вложении 

ш материальные ресурсы иа важнейших строй

на*. Ограничить количество одновременно соо

ружаемых объектов, совратить сроки строи

тельски. добиваться равномерного ввода в дей

ствие производственных мощностей и объектов 

и 1с«сияв года. Совершенствовать подрядный и 

хозяйственный способы ведении строительных 

в моитажныа раоот. Совдать условия дли по

всеместного распространении сквовного поточ

ною бригадною подряда*. Мне думаетен, что 

•то варимую относится к нашей работе: нам 

необходимо совершенствовать бригадный подряд, 

улучшать организацию труда.

Собрание приняло постановление: одоб
рить проект ЦК КПСС к XXVI съезду 
партии, развернуть широкое социалисти
ческое соревнование в честь предстоя
щего форума коммунистов.

JL КУЛИКОВА.

ния и реконструкция. На за
воде уже прошли заседания 
НДПС и партийное собрание 
по обсуждению задач, стоя
щих перед коллективом в 
1931 году, в первом году 11-й 
пятилетки.

Надо скавать, что при 
разраСотке проекта плана на 
19S! г. работники планового 
отдела, отдела труда и зара- 
6oiHofi платы, производст
венного и технологическою 
отделов приложили мною 
труда с тем, чтобы план 1981 
года был всесторонне обосно
ван и главное — выполним.

Для успешного выполнения 
первого года 11-й пятилетки 
необходимо, чтобы все цехи, 
отделы и службы аавода ра
ботали строго по заданной 
программе.

Обеспечение плановых за
дании немыслимо также без 
«ропотливой, повседневной 
работы среди рабочих, без 
постановки на должном уров
не идеологической работы в 
коллективах бригад, цехов.

Коллектив нашею, завода 
горячо одобряет проект ЦК 
КПСС к XXVI съееду партии. 
Оставшиеся до начала XXVI 
съезда дни будут днями на
пряженного труда. Каждый 
на споем рабочем месхе и 
все мы сообща делаем одно 
оощее дело, и, чем с большей 
ответственностью мы будем 
относиться к своей работе, 
тем краше и могущественнее 
будет наша великая Родина.

П. ТИТОВ, 
директор завода ЖБИ-2.

ЧЕТКАЯ
ПРОГРАММА
КОЛЛЕКТИВ мясоперера

батывающего аавода с 
огромным воодушевлением 
воспринял проект ЦК КПСС 
к ХаVI съезду партии.

В этом документе есть 
слова, непосредственно обра
щенные и к нам, работни
кам пищеной промышленно
сти: «Внедрять ... комнлекс- 
но-механизированные линии 
в< мясной промышленности, 
способы бестарной и кон
тейнерной перевозки сырья и 
продуктов. Повысить произ
водительность труда в мяс
ной промышленности на 27— 
29 процентов». Это одна из 
главных задач, над которы
ми сейчас работают партий
ная, профсоюзная организа
ции и администрация завода.

Активными пропагандиста
ми и агитаторами по разъяс
нению проекта ЦК КПСС‘ к 
XXVI съезду партии среди 
рабочих, служащих а инже
нерно-технических раоо Ши
лов завода являются Цукан- 
ков Федор Михайлович, Пет
ров Афанасий Григорьевич, 
Кузьмичеаа Людмила Герма
новна, Малханова Татьяна 
Платоновна и другие.

Уже около семидесяти пе
редовых рабочих и тринад
цать производственных
бригад аавода, выполнив пя- 
тилвшие задания, взяли до
полнительные социалистиче
ские обязательства.

Партийная, профсоюзная 
организации и администра
ция завода обратились 
к поставщикам с прось
бой ускорить поставку 
сырья на завод. Это должно 
положительно сказаться, при 
удовлетворении нашей прось
бы, на конечный результат 
работы предприятия по за
вершению года и десятой пя
тилетки в целом.

Я. БАРАБАШ, 
секретарь партбюро мясо
перерабатывающего заво

да.

I
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лш промышленных выбросов. 
Намечены основные направ
ления в планировании меро

приятии по охране атмосфе
ры на 11-ло пятилетку.

Участники конференции 
изменяли у частно в работе се-

ОБМЕНЯЛИСЬ ОПЫТОМ
В АНГАРСКЕ состоялась 

научно-техническая кон
ференция на тему «Охрана 
атмосферной среды», которая 
была организована областным 
советом НТО, правлением 
ВХО им. Д. И. Менделеева и 
производственным объедине
нием «Ангнрскнефтеоргснн- 
тез».

В работе конференции при
няли участие специалисты 
промышленных предприятий, 
сотрудники научно-исследова
тельских и проектно-конст
рукторских инсгитутов, рибот- 
ники контролирующих opia- 
нов. На конференции заслу
шаны доклады и сообщения 
по различным вопросам охра
ны атмосферной среды, об
суждены итоги инвентариза
ции промышленных выбро
сов, анализировалось качест
во эксплуатации газоочист- 
иых установок и сооружений 
на промышленных предприи- 
т и я а  области, система конт
роля загрязнения атмосферы 
городов, промышленных зон.

Участники конференции 
познакомились с опытом ра
боты производственною объ
единения «Ангарскнефтеорг- 
синтеза, Ангарского цемент- 
но-юрного комбината но ох
ране атмосферы. Ьолыной ин
терес вызвал опыт паспорти
зации источников выбросов в 
атмосферу от сооружений 
очистки сточных вод у неф 
техимиков. Такал работа вы
полнена впервые на очистных 
сооружениях промнреднрия- 
тии области.

На конференции обсужде
ны и приняты рекомендации, 
которые направлены на раз
работку и усовершенствова
ние . технических средств и 
технологических процессов, 
снижающих и исключающих 
их вредное воздействие на ат< 
мосферу городов, воду, поч
ву, животный и растительный 
мир. .Обращено особое внима
ние на повышение эффектив
ности эксплуатации газоны- 
леочистных установок и ути
лизацию цепных продуктов

минара по обмену опытом на 
тему «Внедрение системы 
метеорологического прогнози
рования опасных метеоусло
вии для рассеивания выбро
сов в атмосферу и програм
мы мероприятий на предпри
ятиях по снижению выбросов 
в таких условиях». Семинар 
был организован Ирцутсним 
управлением по гидрометео
рологии и контролю природ
ной среды и областным сове
том НТО.

Здесь также был изучен 
опыт работы нефтехимиков 
по внедрению системы метео
рологического прогнозирова

ния опасных метеоусловий 

для рассеивания выбросов в 

атмосферу- Такая работа ве

дется с 1971 года и дает-свои 

положительные результаты.

М. ФУРМАН, 
председатель комитета по 
охране окружающей сре
ды при ОС НТО, канди
дат географических наук.

ВСЕМИРНЫМ
БАНК
РАСТЕНИИ
Из Ленинграда а Рангун ушла 

посылка, а которой 'были бережно 

упакованы аосемь образцов семян 

подсолнечника. Ленинградские спе

циалисты на Всесоюзного научно- 

исследовательского института ра

стениеводства (ВИР) отобрали для 

своих коллег из сельскохозяйст

венной корпорации Бирмы лучшие 

образцы, которые устойчивы про

тив болезней и вредителей и со

держат повышенное 

масла.

количество

Посылка в Бирму одна из мно

гих, которые ленинградский ин

ститут направляет в адрес науч- 

но-исследивательскнх заведений 9* 

государств мира. В свою очередь 

ВИР получает ежегодно из этих 

стран сотни бандеролей и посы

лок. Сейчас в институте собрано 

более 250 тысяч образцов миро

вой флоры. Недаром его образ

но называют всемирным банком 

растений.

Коллекции постоянно пополняет

ся. Только в прошлом году экспе

диционные отряды ВИРа привез

ли из разных уголков планеты 

более 10 тысяч образцов культур

ных растений и нх диких соро

дичей. Для поддержания коллек

ции на опытных станциях инсти

тута высеиваются сотни образцов 

различных растений.

Выведение н внедрение в произ

водство новых урожайных и каче

ственных сортов растений — одно 

из главных направлений работы 

ленинградских селекционеров. В 

списке этих растений главное ме

сто заинмаюг пшеница, рожь, 

кукуруза, подсолнечник.

Неонила ЯМПОЛЬСКАЯ. 

корреспондент АПН.

р  ОЛЬ птиц в жизни ле- 
* са, парка, сада необык

новенно велика. Птицы унич
тожают огромное количество 
насемомых^вреди гелей, сохра
няют здоровье деревьев, ку
старников и других растений. 
Нельзя представить лес без 
его пернатых обитателей. Це
лый день хлопочут насеко
моядные птицы. Их высокая 
активность вызывает большие 
затраты энергии, что связано 
с повышенным обменом ве-

иодкормку птиц), больше 
проводить бесед о пернатых 
друзьях-

Конструкция кормушки не 
имеет) существенного значе
ния. Ею может служить и 
простая дощечка с бортиком 
ж большой кормовой стоджк с 
внп асом корма.

Хорошим кормом для птиа 
является конопляное семя, 
отходы зерна, просо, кусочкя 
несоленого сала, семена под
солнуха, дикорастущих трав,

ЭКСПЕРИМЕНТ 
В ЛЕСУ

РИ1А. В борьбе против 

ж у к  а-короеда ученые лат

вийского НИИ лесохозяй

ственных проблем приме

нили его же «оружие*. 

Они расшифровали и вос

создали химическим пу

тем аттрактангы — осо

бые пахучие вещества, ко

торыми насекомые привле

кают друг друга. К обра

ботанным аттрактантами 

засохшим или заболевшим 

деревьям устремлялись 

жуки-короеды, затем де

ревья спиливались и ежи 

гались вместе с насекомы 

ми. Таким путем удались 

сберечь от прожорливых 

вредителей 200 гектаров 

еловых лесов.

ПТИЧЬИ С Т О Л О В Ы Е
ществ и быстрым перевари
ванием пищи. Без пищи они 
могут прожить не более 10— 
12 часов.

Они и зимой усиленно «ра
ботают» — уничтожают коко
ны и куколки вредных насе
комых. В зимнее время пти
цы уничтожают значитель
ное количеств семян сорня
ков-

Зимующие в наших краях 

пшцы являются санитарами 

нашею большого зеленого хо

зяйства. Наблюдениями ус

тановлено, что птицы не бо
ятся холода, но в период го

лоледицы, сильных морозов 

н снеюнада, когда трудно до

бывать естественный корм, 
они гибнут от голода. Нужна 
практическая помощь: под
кормка птиц. Подкормку ну
жно начинать с развешива
ния кормушек; в парках и 
скверах, в садах и на бал
конах.

• В школах сейчас нужно 
провести операцию «Синица» 
(развешивание кормушек и

н
ОПЕРАЦИЯ «ЕЛЬ»

А ОЧЕРЕДНОМ еасадаиии Ангарского юродского 
совета Всероссийского общества охраны природы об

суждался вопрос о проведении операции «Ель». Ьы* ут
вержден штаб нз 7 человек м план работы.

Операция «Ель» объявляется с 15 декабря 198U года. 
Ежегодно в канун Нового года вырубается большое коли
чество молодых елей в окрес1ностях Ангарска. Вырубают
ся самовольными рубщиками деревья ни все подряд, а те, что 
иолучше да побольше. Всякая неза>коняая рубка влечет 
наказание. Нарушителей привлекают к уголовной или з̂ - 
мшшетративной ответственности.

Хорошо налаженная expand лесонасаждений не только 
отбивает охоту поживиться за счет иродажи незаконно 
срубленных елей, но и способствует также рационально
му использованию леса- Для этого организовано на!рули- 
ровапие общественными ип̂ пелциниаи 1КХ>11 совместно с 
paooiHU<iku.Mid ГАИ и лесной охраной. Ь *iow* деле доинъны 
принять активное участии совыы охраны природы на ме
стах, бюро первичных организации членов общес1ва ох
раны природы, школьный «Зеленый патруль».

М. КАНН,
заместитель председателя президиума ВООН.

З И М Н И Е  А К В А Р Е Л И
ф  ЗАРИСОВКИ С НАТУРЫ

U  ОЗВРАЩАЯОЬ из лесу, 
I я каждый день прино
шу «чудо». Этим словом мы 
дома называем все необыч
ное, редкое. Вот утки, мча
щиеся сквозь седой зимний 
туман, вот брошенное гнездо 
горихвостки с кукушкиным 
яичном неповторимого атсва- 
мари нового цвета. Но это 
чудеса, рожденные мгновени
ем

А вот одно «чудо» рожда
лось медленно, годами, но 
оно, пожалуй, самое желан
ное и дорогое. Заметил его 
я давно, по отчетливо осо
знать увиденное долго не 
мог. А дело все в том, что 
вимннй лес не спит. Да, да, 
не спит!

Сколько сказано, написано о 

зимних снах леса! А он не спит. 

Он развивается, хотя очень мед

ленно. Растут почки на деревьях. 

Их цвет становится все более на

сыщенным. Особенно укрупняют

ся аершмночные почки у сосны. 

А береза, наша белоногая краса

вица, вообще изуми1ельна. К се

редине января у нее окончатель

но созревают семенв и, как ма

ленькие бекасикн, разлетаются и 

иланирую! на снег. Не чудо ли 

аго — созревание семян в самую 

жестокую стужу.

Зимой ГВк наскучаешься по жи

вому, кипучему летнему лесу, сол

нцу, что сердцем ловишь малей

ший намск на бодрствование, на 

жизнь. Когда читаешь Есенина, 

Пришвина, Куприна, Typieueaa 

и Пушкине'., то попадаешь под 

очарование нааисанных ими зим

них карими. Но, честное слово, да

же хорошо, что лес спит только 

для зрителя, живущего в другом 

измерении.

И когда в начале февра̂ кя 
я принес в подарок знакомой 
нашей старушке распускаю
щуюся вербу, она всплесну
ла рунами, весело заговори
ла, а в ласковых, широко от
крытых глазах отразилось 
счастливое изумление. И| в 
самом деле, тодда была такая 
стужа, до весны еще, ох, как 
далоко, а верба распускает
ся...

Ю ВЫБОРОВ, 
ангарчанин.

В МИРЕ ЖИВОТНЫХ И РАСТЕНИИ

хлебные крошки. Ягоды ря
бины, клюквы и сибиркой 
яблони привлекают дятлов, 
снегнрен, свиристелей.

Птицы хорошо запоминают 
те места, где находят корм в 
трудное для них время, оы- 
стро привыкают к своим 
«столовым», охотно посещают 
нх и нередко устраивают по
близости свои гнезда.

Зимнюю подкормку нужно 

вести регулярно, бел переры

ва, иначе птицы, уже при

выкшие к кормушке, улетят 

навсегда. Корм насыпают по

немногу, но каяудый день 

вечером или рано утром, что

бы птицы по утрам, когда 
они обычно кормятся, имели 
пищу. В небольшой снегопад 
или гололед корма надо на
сыпы а побольше.

Е. ННКОВА, 
кжоруктор горсовета 

ВООП.

На снимке: снегирь лако
мится.

Фото В. ЯКУНИНА.

ФРГ. Искусно выравниваемые в Японии и Китае карли
ковые деревья входят в моду в западноевропейских стра
нах. Так, например, во. такую сосну (в центре снимка), 
возраст которой уже 100 дет, моишо приобрести здесь «все
го лишь» во 100 тысяч марок.

Фото ДНА — ТАСС.

На снимке: фрагмент шш нового аттракциона. кВ мире 
животных». Дрессировщик — лауреат Всесоюзного емдера 
артистов цирка, висиуимьммийй артист Твд*м*с«о* ССР 
Сарват Вегбуди.

Фотоароиммм ТАСС.

яЬ
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НОВОГОДНИЕ БАЗАРЫ
Вот уже <в витринах магазинов все чаще за

мелькали предвестники Нового года — укра
шенные игрушками елочки, гирлянды, игру
шечные Дед Мороз и Снегурочка.

Мы побывали в «Детском мире» орса произ- 
водстшеошого объединения «Ангарсмнефтеорг- 
синтез*, где с 4 ноября началась продажа 
елочных украшений.

— В этом году у нас скомплектована га
да из восьми человек по проведению предно
вогоднего базара, — говорит заведующая ма
газином Светлана Сергеевна Коваленко.

Дли новогоднего базара в магазине отведе
на половина зала. С каждым днем товаро
оборот увеличивается. В декабре по плану 
надо продать елочных украшений на сумму 
около 110 тысяч рублей.

__ Думаем, что с этим планом справимся
успешно, — заявляет Светлана Сергеевна. 1— 
Тому порукой наши молодые продавцы Та
ня Ермакова, Валя Лесовая, Света Зглбнела, 
Аня Климец, Люда Маркешич, Гадя Коаакл»а. 
Хорошие отзышы получили на хгроводившеыся 
в августе—сентябре школьном баяафе самые мо
лодые продавцы Аня Ступина и Оля Воло- 
денкова. Блочные украшения необходимо прл- 
обретать заранее, чтобы не создавав в канул 
Нового года очередей. Приглашаем ангарчал 
посетить новогодний базар.

Ю. ЖУКОВ.

На свимне: продавец Аня Ступина предла
гает покупателям новые елочные украшения.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ПОЛНЫ РЕШИМОСТИ
С ТАРТОВАЛА зимняя спартакиада. У строителей она 

началась соревнованиями по баскетболу. С 8 декаб
ря ' начался шахматный турнир.

Активной участницей всех проводимых спартакиад яв
ляется команда треста Востокхи/ммантаж. Выиграны две 
встречи по баскетболу, прайда, 2 декабря, в упорной борь
бе мы уступили команде  ̂ЗЖБИ-4. Но ребята полны реши
мости претендовать на призовое место.

Прошедшая летняя спартакиада сложилась для пас не совсем 

удачно: заняли 4-е место среди строительных организаций города. 

Основной причиной явилось то, что в соревнованиях по легкой 

атлетике, напрнмер, была очень низкой массовость. В соревнова

ниях по плаванию выявилась неподготовленность. Это, думается, 

результат довольно поздних осенних стартов, к тому же на тре

нировки в бассейн пробиться очень трудно.

В. ГОРБУНОВ, 
секретарь комсомольской организации.

Х О К К Е Й

ПОДХОДИТ к финишу первый круг чемпионата СССР 
по хоккею с шайбой среди команд мастеров класса 

«А» второй лиги (восточная зона). Каково положение ан
гарского «Ермака»?

Турнирная таблица после 24 туров выглядит так:

Мес- Команды 
то

В Н П Шайбы Очки

1. «Шахтер» 18 2 4 122-73 38

2. «Спутник» 14 5 5 91—72 33

j. «Сокол* 14 2 8 81—66 30

4. «Строитель» И 5 8 116—93 27

5. «Луч» 12 3 9 97—93 27

6. «Металлист» И 5 8 98-105 27

7. «Металлург» 10 6 8 120-86 26

8. «Южный Урал» 10 4 10 85—79 24

9. «Ермак» и » 2 И 79-81 24

10. «Автомобилист» 8 6 10 85-97 22

И. СКА 9 3 12 92-119 21

12. «Шинник» 9 1 14 86— 100 19

13. «Енбек» 7 4 11 91-99 18

14. «Авангард» 7 3 12 76-95 17

15. «Прогресс» 7 1 16 82—110 15

-16. «Мотор» 4 4 16 66—99 12

Плотно, очень плотно распо
ложены команды/ 2 — 
3 очка могут в лю
бой момент изменить положе
ние той или иной команды в 
лучшую или худшую сторо
ну. Уверенно лидирует «Шах
тер».

«Ермак» улучшил свое по
ложение играми с «Автомо
билистом» 4 и 5 декабря — 
5:1 и 5:3. Теперь в его ак
тиве 28 очков.

* * *

ЕЩЕ несколько слов о 
хоккее. Думается, с боль

ший! вниманием следят ан- 
гарчане за выступлениями в 
высшей лиге киевского «Со
кола». И это понятно: в нем 
играют три воспитанника 
«Ермака» — Овчинников, 
Земко, Земченко. Радует, что 
и ангарская хоккейная шко
ла вносит свой вклад в раз
витие советского хоккея.

А. РЕДКОКАШИН.

Победа В  Омсне 3« "K и фпШ1ИК0В Сергей.
После этих соревнований

Т Р И  ттня на шшге сбоРная областного совэта
среднего ГПТУ-39 ВДС0 «^УД^ые Резервы» 

- л™, А„„ приняла участие в омском
первенстве Госсовета

серов, принявших участие Вдо0 «Трудовые рыер- 
в открытом первенстве это- L ™  “ е

го училища. Участники -  ы двое аягарчая: Ала-
команды городов Иркут- zr д7, ° ^
ска Аягаоака Братска бин Се''п'вй' Учащейся

то!готт1я ГПТУ-Зв, и Шиш’марев Ми-
Железногорока, Шолохова. хапл_ вьтускник ГПТУ-36,

Команду города Ангар- ныне слесарь завода бы-
ска • представляла секция товой химии. В этих со-
боксеров СГПТУ-36. Пер- ревнованиях Сергей занял 
«вое место заняли четверо второе место, уступив в 
спортсменов нашей сек- финале боксеру из г. На
ции: Кузьмин Дима, Бе- зани Р. Гимодееву. ШшЦ- 
лоусов Женя, Миронов марев Михаил занял пер- 
Витя, Ентимиров Юра. Пя- вое место, он награжден 
теро ребят заняли второе чемпионской лентой, ме- 
место- Это учащиеся школ далью и ценным подар- 
города Машиков Женя, ком. Ю. ПРУЦЕВ,
Казанов Юра и учащиеся тренер секции бокса
среднего ГПТУ-36 Бабуш- СГГ
кин Алексей, Татарников

’ПТУ-36, мастер спо
рта.

И

На снимке: острый момент игры с «Автомобилистом.
Фото автора.
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ИЗВЕЩЕНИЕ 
18 декабря в 16 часов в 

актовом зале строителей со
стоится общегородской семи
нар пропагандистов всех 
форм партийного, комсомоль
ского и экономического обра
зования. Будет прочитана 
Г. Л* Ситником лекция по 
«Основным направлениям эко
номического и социального 
развития СССР на 1981—1985 
годы и на период до 1990 
года».

С 11.40 до 16.30 — Перерыв. инна. В перерыве — информацион- «ПОБЕДА* — Жизнь прекрасна

16.30 — Новости. 15.50 — Програм- ный выпуск «Сегодня в мире*. (СССР — Италия, цветной). 10. 12,

ма документальных фильмов к Дню 2-я программа 14, 16, 18, 19-60, 21-40.

энергетик.: «Размышления об энер- ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА .П И ОН ЕР» - Крестьянский сын.

гетике и водороде.. «...Только неус- 18.30 -  «А. Нею. Поэзия борьбы». ,0. 14, 16.30. Киноклуб «Красный

покоенность». 16.30 -  «Шахматная Документальный фильм. желты*, зеленый». 12. Город принял

школа». Класс разрядников. Середи- ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 17.20, |9 (удл. — Дорогие минуты),

на игры. 17.00 — «Когда мои друзья 19.00 — «Наш Барнаул*. 19.10 — SM 0.

ЧЕТВЕРГ, 18 дежабря 

1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9 00 — «Время». 9.40 — У т о н я я

гимнастика. 10.05 — «Отзо. "ь.

горнисты!». 10.35 — «Клуб к.чко-

яутешествиА». 11.36 — Новости.

со мной*. Концерт. 18.00 — Ленин 

ский университет миллионов. «Со

ветская внешняя политика*.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 

18.30 — «Приангарье*.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

19.00 — «Веселые ноткн*. 19.15 — 

«Сегодня в мире». 19.30 — «Твор

чество народов мира*. 20.00 — «По

сол Советского Союза». Художествен

ный фильм. 21.30 — «Время». 22.05— 

«Контрольная для взрослых». Цикл

«Дороги творчества». Литературно

художественная программа. 20.15 — 

«Четвертая охота*. 20.40 — «Музы

кальная почта». 21.10 — «Актриса*.

Редактор В. А  СТАРИКОВ.

«КОМСОМОЛЕЦ* — Прощай, по- 

анцейский. 14. 16. 18. 20. Цыпленок

в клеточку. 14-10.

«ГРЕНАДА» — Площадь Сан- 

Бабила, 20 часов. 12. 16, 18. 13-40 

(удл. — Радость бытия), 21-50. Ор

денок. 10. 14.

«ЮНОСТЬ* — Зал «Луч* — 

Сыщик (2 серии). 10, 13, 16. 18-40,

21-10. Зал «Восход* — Капитан

«МИР* — Ипподром (цветной). (Франция — Италия). 11-60, 17-10,

второй. Передача 6-я. 22.50 — Песни 9-46 (удл. — Сибирь маршрутами 19, 20-60. Принцесса подводного

Г. Свиридова исполняет народный десятой пятилетки). 15, 17. 19. Вин- царства. 10-10. 13-30. 16-30.

артист СССР Е. Нестеренко. 23.45 — нету — сын Инчу-Чуна (2 серии, «ОКТЯБРЬ* — Ресторан господи- 

Международный турнир по хоккею цветной, широкоформатный). 12. 21. на Септима. 16 (удл.), 17-20, 19, 21.

на прна газеты «Известия». Сборная Открыта предварительная продажа Золушка. 16-20.

СССР — сборная Чехословакии, балетов на цветные широкоформат- Открыта предварительная продажа 

Трансляция из Дворца спорта Цент- ныв фильмы «Экипаж* и «Крутое билетов на фильм «Четыре мушке- 

рального стадиона имени В. И. Ле- поде». тера».

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  В зоне 

особого внимания. 16, 17. 19.

УВАЖАЕМЫЕ АНГАРЧАНЕ!

Приближается новый. 1981 год!

Приятно получить поздравление с 

Новым годом вовремя. Связисты на

шего города обращаются к вам с 

просьбой посылать поздравления с 

праздником ЗАБЛАГОВРЕМЕННО.

Во всех предприятиях связи к ва

шим уелугам художественные теле

графные бланки, почтовые открытки.

Только один день, 20 декабря, ор

ганизуется прием поздравительных 

телеграмм по льготному тарифу с ука- 

ааиием даты вручения телеграммы.

Не откладывайте ваши поздравле

ния на последние дни, пользуйтесь 

услугами связи.

При адресовании телеграмм указы

вайте номер городского отделения 

связи, при адресовании почтовых от

правлений — шестизначный почтовый 

■■яме, (2230).

.

Меняем 2-комнатную благоустроен

ную квартиру в центре г. Белово 

(Кемеровская область) на равноцен

ную в Ангарске. Обращаться: Ан

гарск. 6 «а* микрорайон, дом 17-17а, 

кв. 10, телефон 3-06-34. (2210).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны:
редактор — 2-25-46; ваместитель редактора — 2-21-37; от
ветственный секретарь я отдел информации — 2-55-57; от
дел партийной и комсомольской жизни — 2-51-67; промыш
ленный отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная при
емная — 2-45-83; отдел культуры, быта и писем — 2-24-85: 
фотолаборатория я машбюро — 2-53-31; корректоры — 
2-20-68.

Коллектив учителей и учащих

ся школы № 29 выражает собо

лезнование ученику 8-го класса 

Пономареву Валентину по пово

ду смерти

отца

Коллектив завода Nb 1 УПП  

Ангарского управления строитель

ства выражает соболезнование на

чальнику отдела труда и заработ

ной платы Грибковой Александре 

Алексеевне по поводу смерти 

брата


